

gent wohnen, postum, Wirt, Gasts-Begleichen: Connors „Der Weltspiegel“, Wien...



Verleger: ... Druck und Verlag: Rudolf Wolff in Berlin.

Berliner Tageblatt

Nr. 383 (Ausgabe für Berlin) und Handels-Zeitung Sonntag, 27. August 1922 51. Jahrgang

Die Maßnahmen gegen die wirtschaftliche Notlage.

Die Ergebnisse der gestrigen Kabinettsitzung.

Die amtliche Erklärung.

Gegen die Devisenpetition. — Die Sicherung der Volksernährung.

Entsch. wird mitgeteilt: Vortern vormittag 10 Uhr dem Vortag des Reichspräsidenten ein Ministerial-Erklärung...

Ändern ein Verbot der Herstellung starker Biere. In der Angelegenheit der hohen Fleischpreise besonders wichtigen Frage der Versorgung der Bevölkerung mit Getreide...

Auf dem Gebiete der Fürsorge für die notleidende Bevölkerung sind vor allem verkehrte Hilfsmaßnahmen für Kriegsbeschädigte, Kriegshinterbliebene, Sozial- und Kleinrentner...

Auf dem Gebiete des Transportwesens sind von der Reichsbahnverwaltung alle Vorrichtungen getroffen, um für den Winter einen möglichst geordneten Abtransport der Kohlen...

Es bestand im Ministerial-Einstimmigkeit darüber, daß die Lebenserhaltung der bestehenden und der neu hinzukommenden im Interesse des Volksgutes erlassenen Verbot über scharfe Strafen, insbesondere unter Gefängnisstrafen, gestellt werden müßten.

Die Sitzung der Reparationskommission.

Entscheidung nicht vor Montag.

(Telegramm unseres Korrespondenten)

Paris, 26. August.

Brabburn und Maucière sind heute mittig 1 1/2 Uhr angekommen. Die Reparationskommission wird um 10 Uhr zu einer nichtöffentlichen Sitzung zusammen treten...

Frankreich zu einer Sitzung gezwungen werden sollte. So werde es kaum allein sein; es werde sicherlich Belgien an seiner Seite stehen, und Italien werde sich kaum länger von Lloyd George...

Die Reparationskommission ist heute nachmittag um 5 Uhr zu einer Sitzung zusammengetreten. Die Beratungen dauerten bis 1/2 11 Uhr abends und fanden wie üblich im Hotel Marigny statt...

Der Plan zu Deutschlands Zerrüttung.

Die deutsche Kohle und die französische Eisenindustrie.

Von F. S. Nitti, (Nachdruck verboten)

ehemaligem italienischen Ministerpräsidenten.

Die Reparationskommission hat das Programm der von Deutschland von August bis Oktober 1922 auszuführenden Kohlenlieferungen festgelegt.

Fast gleichzeitig mit der Anforderung der deutschen Kohle veröffentlichte die Reparationskommission eine Mitteilung über die Zahlungen, die Österreich zu leisten hat...

Überdenn weiß, und ich habe es in meinem Buche „Das friedlose Europa“ wie in meinen Artikeln klar nachgewiesen, daß, wenn die deutsche Eisenindustrie eine der Ursachen des verbrecherischen Krieges gewesen ist...

Vor dem Kriege war die deutsche Eisenindustrie der aller anderen europäischen Länder weit voranz. Sie überlegte Kohlenmengen und über reiche Erporthäfen verfügte...

Einige der im Versailler Vertrag festgelegten Forderungen haben nur den Zweck gehabt, die deutsche Eisenindustrie zu zerrütten. Bezeichnend dafür ist die dauernde Überbelastung der Saargruben an Frankreich...

Die Reparationskommission ist heute nachmittag um 5 Uhr zu einer Sitzung zusammengetreten. Die Beratungen dauerten bis 1/2 11 Uhr abends...

Die Reparationskommission ist heute nachmittag um 5 Uhr zu einer Sitzung zusammengetreten. Die Beratungen dauerten bis 1/2 11 Uhr abends...